

# Les exigences des parents d'élèves

La FCPE attend du futur chef de l'État qu'elle ou il s'engage à mettre en œuvre des mesures urgentes pour l'école. Pas question pour nous de donner un blanc-seing quelle que soit l'issue du second tour. Le sujet est trop important pour les générations à venir, et les attentes de la communauté éducative sont nombreuses. Parmi les revendications de la FCPE, les parents d'élèves se sont prononcés\* et ont plébiscité quelques-unes d'entre elles comme prioritaires !



## Renforcer le statut des représentants de parents

Les parents investis souhaitent que leur rôle de représentant à l'école soit mieux pris en compte avec un statut renforcé.

## Écouter les souhaits d'orientation des élèves !

L'orientation est le casse-tête des familles. Les parents demandent l'accès aux études supérieures de tous les élèves en fonction de leurs souhaits d'orientation et non en fonction de leur lieu de résidence.



## Prévoir un nombre suffisant d'enseignants remplaçants

Le nombre d'heures légal devant élèves doit être respecté et il est urgent de redéfinir un cadre réglementaire des brigades de remplaçants. Les parents sont vent debout sur ce sujet.



## Accentuer la politique d'accueil des enfants en situation de handicap

Toutes propositions confondues, l'école inclusive fait consensus chez les parents d'élèves, qui réclament, entre autres, de valoriser le métier des AESH et de former l'ensemble des personnels à l'inclusion.

## Limiter les effectifs par classe

Première priorité plébiscitée par les parents : l'allègement du nombre d'élèves par classe, et rendre ainsi possible l'accompagnement des élèves en difficulté par les enseignants.

\*Le sondage a été réalisé en ligne sur notre site Internet entre le 31 mars et le 15 avril 2022. Panel de 1300 parents.